



MOVIMIENTO TERESIANO APOSTÓLICO

COMUNIDADES TERESIANAS

COLOMBIA - 2012

PRESENTACIÓN

Vamos terminando este trienio donde nos hemos estado preparando como laicos a la sombra de la imagen bíblica de la vid y los sarmientos.

Después de ver la evaluación Hemos querido seguir fortaleciendo la formación de las **COMUNIDADES** desde el carisma propio del Movimiento; nos proponemos dar vida a los nuevos Estatutos, siguiendo las fases de espiritualidad y compromiso, enviadas por el Equipo Continental del MTA, donde además se pretende ahondar y profundizar las bases carismáticas.



1. **Primera Fase ESPIRITUALIDAD:** En este período pretendemos que los miembros, a través de fichas de trabajo, puedan reflexionar y hacer relectura de cada uno de los elementos de Nuestra Espiritualidad. (Se debe terminar en el primer semestre 2012)
2. **Segunda Fase COMPROMISO:** queremos en esta etapa, luego de ahondar la espiritualidad y haciéndonos consciente de las implicaciones personales como movimiento, dar un paso más, dar vida a través de nuestras acciones diarias de ese compromiso que asumimos al ser miembros del MTA. Esta fase también la abordaremos con fichas de trabajo.(Para desarrollar en el segundo semestre de 2012, se envía en mayo)

Como miembros activos del Movimiento Teresiano Apostólico debemos prepararnos con ánimo, y convencimiento para participar en la **Asamblea Nacional**, en la que elegiremos el Equipo que nos coordinará durante los próximos tres años y proponer el rumbo que nos guiará durante este tiempo, y así responder **al sueño de Enrique de Ossó, "Ser Cristianos de veras en el propio ambiente"**

METODOLOGÍA

TRABAJO DE FICHAS:

Proponemos el trabajo de FICHAS en cada una de las fases, elaboramos una primera ficha MOTIVACIONAL con unas dinámicas y un video del caminar de los Estatutos, para involucrarlos y motivarlos hacia la participación activa.

El trabajo de ficha está estructurado de la siguiente manera:

1. Una primera parte dinámica que parta de la realidad.
2. La iluminación del escrito de los estatutos.
3. Una parte de trabajo reflexivo, para identificar o reconocer a que nos invita tanto a nivel personal como al movimiento cada una de los aspectos que nos propone los estatutos.

Esta es una propuesta flexible que cada grupo puede ajustar según su propia experiencia, lo importante es que el proceso se dé para poder dar vida a nuestros nuevos estatutos.

Y por último, para poder hacer un acompañamiento a cada localidad, **les pedimos el favor de enviarnos la reflexión de la última pregunta de las fichas**, de modo que como país podamos dar respuesta al Equipo Continental, quien ha creado y liderado este trabajo.

"¡Bienaventuradas las personas que sirven al Señor con grandes obras!" Santa Teresa de Jesús (V39,13)

¡TODO POR JESÚS!